



Noticia

Presidente de la República encabeza este viernes conmemoración del décimo aniversario de la Alianza del Pacífico

Bogotá , 29/04/2021

Foto: Alianza del Pacífico



El Mandatario, que ejerce la Presidencia Pro tempore de la Alianza –formada por Chile, Colombia, México y Perú–, lanzará de la Hoja de Ruta sobre el Mercado Digital Regional, instrumento que permitirá promover el intercambio de bienes y servicios, impulsar la economía digital y generar nuevas fuentes de crecimiento y productividad.

Bogotá, 29 de abril de 2021.

El Presidente de la República, Iván Duque Márquez, encabeza este viernes la conmemoración del décimo aniversario de la Alianza del Pacífico, desde el Palacio San Carlos, en Bogotá.

El Mandatario participará en un encuentro virtual con los presidentes de Chile, Sebastián Piñera, y Perú, Francisco Sagasti, y la Secretaria de Economía de México, Tatiana Clouthier Castillo, quienes harán parte del panel presidencial ‘Prospectiva de las siguientes décadas de la Alianza del Pacífico’.

Así mismo, participarán los ministros de Relaciones Exteriores, Claudia Blum, y de Comercio, Industria y Turismo, José Manuel Restrepo.

En el panel, los mandatarios tratarán temas como la importancia de la Alianza del Pacífico para la reactivación económica de los países miembros, el balance en materia de logros, desafíos y retos, los avances en medio ambiente y Economía Circular, y la cooperación económica, entre otros.

Además, el Presidente Duque, como Presidente pro tempore de la Alianza del Pacífico, hará el lanzamiento de la Hoja de Ruta sobre el Mercado Digital Regional, el cual es un instrumento que permitirá promover el intercambio de bienes y servicios, impulsar la economía digital y generar nuevas fuentes de crecimiento y productividad.

La Alianza del Pacífico, creada en 2011 por Chile, Colombia, México y Perú, cuenta con 59 Estados observadores, organizaciones internacionales y mecanismos regionales. Seis países son candidatos a convertirse en Estados Asociados.

En esta oportunidad participan también ministros y máximas autoridades de países como Australia, Austria, Azerbaiyán, Canadá, Corea del Sur, Dinamarca, Finlandia, Hungría, Noruega, Nueva Zelanda, República Dominicana, Suiza, Ucrania y Turquía, entre otros.

Cabe resaltar que debido a las medidas de distanciamiento y no aglomeración expedidas por el Ministerio de Salud, para esta actividad no habrá acceso a los medios de comunicación.

Sin embargo, la jornada se transmitirá por la página web de la Presidencia de la República y las redes sociales de la entidad.

(Fin/dlg/gta)

